

EINLADUNG

zur offiziellen Eröffnung und Übergabe des Spielgerätes

Holzeisenbahn

auf der Von-Bocholtz-Straße auf der Kiesfläche unter den Bäumen zwischen Eiscafe Hüpen und Cafe Floral

Sonntag, den 10. Juni 2018 · 15 Uhr

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Lobbericher,

wir laden Sie hiermit ein zur offiziellen Eröffnung und Übergabe des Spielgerätes „Holzeisenbahn“, das auf Betreiben des VVV und in enger Kooperation mit der Stadtverwaltung auf der Kiesfläche unter den Bäumen auf der Von-Bocholtz-Straße errichtet wird.

Als Vorsitzender des VVV Lobberich e.V. wird Herr Christian Weisbrich die Eröffnungsansprache halten und das Spielgerät offiziell an die Bürgerschaft übergeben. Der musikalische Rahmen wird durch Cäcilia Hinsbeck gestaltet.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Für den Verkehrs- und Verschönerungsverein Lobberich e.V.



Ralf Stobbe, Geschäftsführer